



BIODATA PENULIS

Nama : Shalsa Ayu Sabilla
NIM : 1913353038
Tempat dan Tanggal Lahir : Sidokayo, 9 Mei 2001
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Perempuan
Alamat : Jl. M. Saleh, No. 20, Sukamenanti, Bukit
Kemuning, Lampung Utara
Email : shalsaayusabilla952001@gmail.com

RIWAYAT PENDIDIKAN

TK : TK Kartika II-12 Martapura
SD : SDN 1 Bukit Kemuning
SMP : SMPN 3 Bukit Kemuning
SMA : SMAN 1 Bukit Kemuning
SARJANA TERAPAN : Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang

LEMBAR PERSETUJUAN

SKRIPSI

Perbedaan Kadar Albumin Sebelum dan Sesudah Hemodialisa pada Pasien Penyakit Ginjal Kronik (PGK) di RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Provinsi Lampung

Penulis

Shalsa Ayu Sabilla/1913353038

Telah diperiksa dan disetujui oleh Tim Pembimbing Skripsi

Jurusan Teknologi Laboratorium Medis

Program Studi Sarjana Terapan

Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang

Bandar Lampung, Juli 2024



Kemenkes
Tim Pembimbing Skripsi

Poltekkes Tanjungkarang
Pembimbing Utama

Mimi Sugianti, S.Pd., M. Kes

Pembimbing Pedamping

Sri Ujiani, S.Pd., M. Biomed

MOTTO

“Keberhasilan dimulai dengan keberanian untuk mencoba”

“Kemuliaan terbesar dalam hidup bukanlah tidak pernah jatuh, tetapi berhasil bangkit setiap kali terjatuh”

PERSEMBAHAN

Dengan segala puji syukur kepada Allah SWT dan atas dukungan serta doa dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat saya selesaikan meskipun masih banyak kekurangan. Dengan penuh rasa bangga, haru dan bahagia saya ucapkan rasa syukur dan terimakasih kepada:

1. Allah SWT, karena hanya atas izin dan karunianya maka skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Ayah dan Ibu saya, yang telah menghabiskan separuh hidupnya untuk mengurus saya, memperjuangkan apa yang saya butuhkan, dan memberikan doa-doa tulus yang banyak menyelamatkan saya dari kepahitan-kepahitan hidup. Meskipun tak sempurna, terimakasih Yah, Bu, karena sudah berusaha memberikan dukungan dalam berbagai bentuk yang (maaf) terkadang caranya sulit saya mengerti. Terimakasih juga karena selalu membuka pintu maaf seluas-luasnya. Semoga Ayah dan Ibu dilimpahkan rezeki dan diangkat kemalangannya.
3. Kedua Adik saya, yang telah banyak mengalah di usianya yang masih muda agar saya sampai di titik ini, terimakasih. Maaf karena belum mampu menjadi contoh yang baik dalam hidup. Semoga kelak kalian diberkahi jalan yang mudah dan nasib yang baik.
4. Bunda saya, yang telah memahami saya pada keadaan-keadaan yang tak bisa saya ceritakan ke siapapun bahkan ke diri saya sendiri, yang telah menjadi sosok teman sekaligus orang tua sedari saya kecil, yang dengan segala keterbatasannya selalu membela dan mempercayai saya, terimakasih ya Nda, semoga kebahagiaan yang sedang Nda perjuangkan berbuah manis.
5. Mbah Kakung dan Almh. Mbah Uti, yang telah menghujani saya dengan kasih sayang, memberikan rasa aman dan tentram dalam banyaknya fase-fase hidup saya yang menyedihkan, menjadi rumah ketika saya merasa tak punya tempat pulang, terimakasih. Semoga Mbah Kakung senantiasa diberkahi kesehatan, dan Mbah Uti diberi ketenangan.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur selalu penulis haturkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Perbedaan Kadar Albumin Sebelum dan Sesudah Hemodialisa Pada Pasien Penyakit Ginjal Kronik (PGK) di RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Provinsi Lampung”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan program Sarjana Terapan jurusan Teknologi Laboratorium Medis di Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang.

Terselesaikannya penyusunan skripsi ini tidak lepas dari pihak-pihak yang telah membantu memberikan dukungan serta saran. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dewi Purwaningsih, S.Si.T.,M.Kes selaku Direktur Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang.
2. Mimi Sugiarti, S.Pd.,M.Kes selaku Ketua Jurusan Teknologi Laboratorium Medis Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang sekaligus Pembimbing Utama yang bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran, memberikan saran serta mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Nurminha, S.Pd.,M.Sc selaku Ketua Program Studi Teknologi Laboratorium Medis Program Sarjana Terapan Poltekkes Kemenkes Tanjungkarang.
4. Sri Ujiani, S.Pd.,M.Biomed selaku Pembimbing Pendamping yang bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran, memberikan saran serta mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Wimba Widagdho Dinutanayo, S.ST.,M.Sc selaku Penguji yang bersedia meluangkan waktu, memberikan ide, saran dan kritik kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung turut membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, tetapi penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Bandar Lampung, Juli 2024
Penulis